



► “EXTINCIÓN DE INAI ACABA CORRUPCIÓN; HABRÁ MÁS TRANSPARENCIA” P. 5

## DESAPARICIÓN DEL INAI ACABA CON CORRUPCIÓN: SHEINBAUM

*La mandataria aseguró que habrá “más transparencia” con este cambio*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**Tras reclamar** a los “defensores” del Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) por la corrupción que había en el órgano autónomo, pero que nunca la señalaron, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo defendió la desaparición de la institución porque dijo que así se acaba la corrupción, pero se asegura que habrá “más transparencia”.

Luego de que este miércoles por la noche los diputados aprobaran en lo general la desaparición del Inai, la mandataria federal exhibió la cuenta de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) de 2022 donde señala actos de corrupción en los que incurrieron los comisionados del órgano autónomo, entre ellos, cuatro que se encuentran en activo, cargando cuentas inexplicables a las tarjetas American Express institucionales o cayendo en nepotismo.

Al inicio de su explicación, al tiempo que exhibía el documento de la ASF en la pantalla, Sheinbaum Pardo detalló que desde 2018, trabajadores y extrabajadores denunciaron que altos mandos del INAI les exigían a la quincena entre 10 y hasta 60 por ciento de sus sueldos. “¡Ah! Pero eso no era problema para la estabilidad del país, ¿por qué?, porque ‘era parte de la cultura’, decían, ¿no? La corrupción”.

Y continuó leyendo: “También se detectó a personal que no labora directamente en las oficinas del INAI”. Asimismo, se refirió al nepotismo que la Auditoría detectó en la institución, que dijo es otro modo de corrupción.●